

RiP

Posté par Fuwy@fun - 22/06/13 à 11:58

Notre président a relayé l'info hier dans l'un de ses messages.

Un bien triste nouvelle vient de frapper notre petit monde du poker sportif régional.

Mon confrère capitaine CNEC de l'équipe de Poker Center Cavaillon, Vetea Loze, alias Vegeta ou Kinkslouis, nous a quitté brutalement en ce premier jour d'été.

Je retiendrais de lui quelqu'un de très agressif à table, très calme et posé en dehors, adepte du "cbet sévèrement burné" avec une force de caractère et de persuasion qui m'ont fait réfléchir sur ma propre façon de jouer au poker.

Le plus génial, c'est lorsqu'il attaquait avec des jeux marginaux, il allait chercher ses cartes non pas en payant, mais en te les faisant payer cher, sinon il te faisait passer. Mon back de 9 contre ton K3 off tout pourri qui finit en flush au 3 ne sera jamais vengé, enfoiré! ;)

C'était aussi quelqu'un de très attachant.

A ceux qui l'ont croisé ou connu, ayez une pensée pour lui et ses proches.

Qu'il repose en paix.

https://fbcdn-sphotos-b-a.akamaihd.net/hphotos-ak-prn1/72975_131086760392233_886790867_n.jpg
(source photo : Facebook Poker Center Cavaillon)

Sylvain.

Marcreu.Aspic écrit:j'ai présenté en notre nom à tous nos condoléances à Ghislain.

si vous voulez lui envoyer un message perso voici leur mail: pokercenter @ hotmail.fr

=====

Re: RiP

Posté par Marcreu - 22/06/13 à 12:58

je pense que tu as très bien résumé le personnage qui nous manquera beaucoup autour des tables...

AHOU à lui et toutes mes pensées pour ses proches.

=====

Re: RiP

Posté par aftereight - 22/06/13 à 14:38

je ne l'ais croise que depuis peu mais c'était une personne sympathique avec un bon esprit.mais surtout c'était un joueur de poker comme nous.

bonne route a toi vegeta :(

=====

Re: RiP

Posté par herrero - 22/06/13 à 16:41

Repose en paix :-(
un taille de bon joueur qui ma fait craqué au CNEC plus d'une foi !

=====

Re: RiP

Posté par Lilou - 22/06/13 à 17:52

Ton portrait est très juste, Sylvain.

Oui, c'est un adversaire redoutable qu'on perd, mais surtout quelqu'un de très attachant humainement.

Je suis anéantie par cette triste nouvelle.

=====